

Riviera
keys

Studio

35 m²

Réf. 84035119

218 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Beau potentiel pour ce studio de 35 m², situé dans une résidence sécurisée à l'ouest de Nice. L'appartement dispose d'une grande terrasse avec vue sur les jardins et jusqu'à la mer. Il se compose d'une entrée séparée, d'un grand séjour, d'une cuisine indépendante et d'une salle de douches avec wc. La résidence est calme et recherchée, entièrement clôturée et avec plusieurs parcs, stationnements libres, ainsi qu'une grande piscine. Quelques petits rafraîchissements, pour une mise au goût du jour et ce bien sera un bel investissement! La promenade des Anglais et les plages sont à 5 minutes en ...

Great potential for this 35 m² studio, located in a secure residence in western Nice. The apartment has a large terrace with views of the gardens and the sea. It consists of a separate entrance, a large living room, separate kitchen and a shower room with toilet. The residence is quiet and sought after, fully fenced and with several parks, spaces to park and a large swimming pool. With a few small refreshments to bring it up to date, this apartment offers a promising investment. You can reach the Promenade des Anglais and the beaches in 5 minutes by car and the city center in 10 minutes. The ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

